



...ebene und ...ebenen ...ebenen ...ebenen, identifizierbar – gleichzeitig aber geprägt durch eine Architektur, deren gleichartige Formensprache Homogenität und Ruhe ausstrahlt. Ein Lebensraum eben.

Als ich meinen Rundgang beende, muss ich an die Beschreibungen unserer Stadt denken: Gartenstadt, Stadt der Villen, Stadt, die Wissen schafft – und heute vielleicht an manchen Plätzen auch „Stadt der Architektur“? Jedenfalls habe ich ein Quartier gefunden, in dem ich gerne leben möchte.

LAGEPLAN 1:500